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Comunicato stampa  
Bellinzona dedica una via al dottor Amilcare Tonella per il suo 
impegno a favore dei bambini e del prossimo 
 
Oltre un centinaio di persone – tra cui famigliari, amici, ex colleghi e autorità – ha partecipato 
oggi alla cerimonia di intitolazione di una via al dottor Amilcare Tonella. Il medico, scomparso 
prematuramente nel 2003, è ancora oggi ricordato sia in città sia in tutto il Ticino per il suo 
lungo impegno nel settore pediatrico. A lui viene dedicata la parte alta dell’attuale carrale 
Bacilieri, nella frazione di Ravecchia, una strada che Tonella percorreva abitualmente anche 
per recarsi dall’abitazione all’Istituto von Mentlen e all’ospedale San Giovanni, dove fu attivo 
in parallelo allo studio privato che condusse dapprima in viale Portone e poi in piazza Nosetto. 
 
Come ricordato dal Sindaco Mario Branda, Amilcare Tonella ha speso buona parte della 
propria esistenza a favore dei bambini. È ricordato come un dottore mite e disponibile, sia con 
i bimbi sia con i genitori, e sempre pronto all’ascolto. Nel 1991 fondò il gruppo regionale 
dell’Associazione svizzera per la protezione dell’infanzia (oggi Fondazione della Svizzera 
italiana per l’aiuto, il sostegno e la protezione dell’infanzia). Si tratta dell’ente di riferimento 
nella Svizzera italiana per la tutela dei diritti dei bambini. Il suo nome è inoltre legato a un 
altro ente attivo in Ticino in questo importante settore. Dopo la morte, sopraggiunta l’11 
febbraio 2003 all’età di soli 59 anni, la Fondazione Foyer Pro Juventute Ticino ha infatti 
cambiato nome diventando, proprio in memoria del pediatra, Fondazione Amilcare, oggi 
presieduta dal figlio Mattia. 
 
L’idea di intitolare una via ad Amilcare Tonella è partita da una petizione lanciata nel 2022, poi 
spinta anche da un’interpellanza presentata un anno più tardi. Nel gennaio del 2024 la 
decisione favorevole del Municipio. 
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